



ENERGÍA

Hocol compró 43% de operación de los campos Chuchupa y Ballena en La Guajira

miércoles, 27 de noviembre de 2019

GUARDAR



Contrato Asociación Guajira

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol +
- Gas natural +
- Hocol +
- Texaco +
- Chevron +

Administre sus temas

La empresa logró un acuerdo con Chevron y será el operador

Paola Andrea Vargas Rubio - pvargas@larepublica.com.co

Al analizar la historia del gas natural en Colombia salta a la vista el protagonismo de los campos Ballena y Chuchupa en La Guajira para la consolidación del sector. Tras ser hallados en los años 70 por Texaco (hoy Chevron) se convirtieron en el punto de partida para que los gobiernos empezaran a regular este segmento.

Por ejemplo, en 1975 se impulsaron las primeras reglamentaciones sobre el manejo de los precios y cupos para la distribución de los yacimientos, en 1986 inició el programa 'Gas para el cambio' y así sucesivamente cada gobierno junto a las empresas privadas y **Ecopetrol** le dieron forma a este sector.

Y es precisamente dicha consolidación, la que ha llamado la atención de diversas empresas del sector. Una muestra de ello es que Hocol firmó un acuerdo con Chevron Petroleum Company para adquirir su participación en los campos de Chuchupa y Ballena ubicados en el departamento de la Guajira.

Con esta movida, luego de más de 40 años, Chevron dejará de operar estos campos en La Guajira. Según Hocol, "estos campos son operados por Chevron a través del Contrato de Asociación Guajira (57% **Ecopetrol** y 43% Chevron). Bajo los términos del acuerdo, Hocol adquirirá la participación de Chevron (43%) y tomará la posición de operador".

ARTÍCULO RELACIONADO



Ecopetrol producirá hasta 76 0.000 barriles de crudo al día en 2020 según sus proyecciones

ALGUNOS DATOS HISTÓRICOS



En los años 70 se encontró el campo Ballena en la Guajira

Descubrimiento de: Texaco (hoy Chevron)



Fue el primer gran yacimiento de gas libre

¿Qué pasó después de ese primer hallazgo?

En el mismo departamento, meses después, se descubrió otro campo denominado Chuchupa



1975 Se impulsaron las reglamentaciones sobre el manejo de precios y cupos para la distribución de los yacimientos

Se convirtieron algunas plantas de generación térmica que reemplazaran el carbón y el fuel oil como combustibles



1986 Se dio inicio al programa 'Gas para el cambio'



1989 Ecopetrol junto a la compañía inglesa British Petroleum (BP), descubrieron los campos Cusiana y Cupiagua en Casanare

Fuente: Sonda LR

Sobre esta transacción, que aún está sujeta a la aprobación por parte de la Superintendencia de Industria y Comercio (SIC), Rafael Guzmán, presidente y CEO de Hocol, dijo que están "comprometidos con seguir generando valor al país y a los entornos donde operamos, así como a contribuir al abastecimiento de gas para la costa norte colombiana".

La firma del acuerdo se llevo a cabo el 22 de noviembre.

LA REPÚBLICA +

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

REGISTRARSE

Administre sus temas

GUARDAR

TENDENCIAS

1

Convocan nueva jornada de paro nacional para este miércoles 27 de noviembre

2

Jaime Gilinski invierte en banco británico, convirtiéndose así en el tercer mayor accionista

3

Este es el texto de la nueva tributaria que fue radicada en el Congreso

4

Conglomerado financiero estatal es el tercero más grande y suma \$85 billones en activos

5

Siempre las pensiones

MÁS DE EMPRESAS

MÁS

CONSTRUCCIÓN

Marco Maccarelli será el nuevo presidente de Holcim Colombia desde 2020

Compañía ha tenido presencia en obras como el Aeropuerto El Dorado, la doble calzada Bogotá Villavicencio y el Viaducto de La Novena en Bucaramanga

TECNOLOGÍA

Samsung abrirá en Bogotá la tienda más grande de la región antes de fin de año

Empresa espera desarrollo de 5G en el país para poder traer sus equipos

TECNOLOGÍA

Tpaga se alió con Taxia Life para que conductores acepten pagos electrónicos

Taxis crearon su propia billetera móvil

MÁS DE LA REPÚBLICA



MODA

Louis Vuitton comprará a la joyería estadounidense Tiffany por US\$16.200 millones



HACIENDA

Conozca los nichos de consumo donde reina la dolarización informal en Venezuela



JUDICIAL

Jorge Vishal Martelo, expresidente de Fedegán solicitó ser reconocido en la JEP



BOLSAS

Conglomerado financiero estatal es el tercero más grande y suma \$85 billones en activos



EDUCACIÓN

iNNpulsa lanza 'MEGA UP', un programa para impulsar el crecimiento de los emprendimientos



TODAS LAS SECCIONES

- Inicio
- Finanzas
- Economía
- Globoeconomía
- Caja Fuerte
- Indicadores
- Consumo
- Alta Gerencia
- Internet
- Economy
- Finanzas Personales
- Infraestructura
- Responsabilidad Social
- Salud Ejecutiva

MANTENGASE CONECTADO

- Contáctenos
- Aviso de privacidad
- Términos y Condiciones
- Política de Tratamiento de Información
- Superintendencia de Industria y Comercio

